

Miguel Díaz Canel met l'accent sur l'enthousiasme des travailleurs à l'approche du 1er mai



La Havane, 26 avril (RHC)- Miguel Díaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de notre pays a mis l'accent sur l'enthousiasme avec lequel tous les Cubains sans exception se préparent pour la célébration de la Journée Internationale des Travailleurs.

Au cours d'une séance plénière avec les dirigeants ouvriers depuis la base jusqu'au niveau provincial, justement sur les festivités du 1er mai, Miguel Díaz Canel a indiqué :

«L'enthousiasme qui a régné ici nous remplit de fierté. Il est contagieux et je crois que c'est l'une des armes les plus importantes qu'a le peuple cubain. Malgré toutes les difficultés, les exigences, les défis qui marquent notre présent et notre avenir, nous restons enthousiastes. Cela renforce notre fermeté et nos convictions et la confiance dans le fait que la victoire est garantie. L'enthousiasme révolutionnaire est une des caractéristiques du peuple héroïque cubain »

Se référant à la manifestation traditionnelle du 1er mai sur la Place de la Révolution de La Havane, Miguel Díaz-Canel a indiqué :

«Le bloc des travailleurs du secteur de la santé sera à la tête du défilé. Comme le Général d'Armée Raúl Castro l'a expliqué à l'Assemblée Nationale, ce sont les travailleurs de la santé qui font le plus important apport à l'économie de notre pays , non seulement en ce qui concerne les services qu'ils prêtent au peuple cubain mais aussi en ce qui concerne l'exportation de leurs services.

Toute une série de mesures d'organisation, de restructuration, de perfectionnement et d'économie de ressources appliquées dans le secteur de la santé, ont permis à celui-ci devenir le principal fournisseur de recettes à titre d'exportation de services. Ces résultats positifs ont permis au gouvernement cubain de décréter une hausse générale des salaires du personnel médicale et paramédical. Cette majoration a été très bien accueillie et par les travailleurs de ce secteur et par la population en général. Nous savons que les travailleurs de la santé éprouvent un sentiment de gratitude envers ce geste de la Révolution, car cette augmentation des salaires a été décrétée au milieu d'une situation complexe.

Au sujet de la participation des travailleurs indépendants au défilé du 1er mai, Miguel Díaz-Canel a indiqué :

« Je mets toujours l'accent sur le fait que le secteur non-étatique ou privé de l'économie cubaine n'est pas le secteur non étatique ou privé d'une économie néo-libérale.. C'est un secteur que nous avons reconnu sans aucun type de préjugé en tant que secteur complémentaire de l'économie étatique. Donc, il est inclus dans la planification de notre économie. Les statistiques montrent combien il apporte chaque année au PIB, le pourcentage que ses travailleurs représentent, le volume annuel d'investissements dans ce secteur afin qu'il puisse produire et prêter des services.

L'unité doit exister entre les travailleurs du secteur étatique et du secteur non-étatique. C'est un des facteurs qui garantit aussi l'unité de notre processus et qui est un élément indispensable pour nos acquis et pour nos victoires ».

Le premier vice-président cubain a indiqué :

« Je vous demande : Y-a-t-il un autre endroit dans le monde où les acquis des travailleurs peuvent être défendus un 1er mai ? Non ! Car la majorité des travailleurs du monde n'as pas d'acquis. Nous, nous en avons. Y-a-t-il un autre endroit dans le monde où les travailleurs peuvent défiler avec la même unité qui existe entre les travailleurs cubains, les combattants, les étudiants, les jeunes en général, les travailleurs étatiques et non-étatiques. Sûrement pas ! Bien que nous soyons un petit pays, je crois que nous organisons le défilé du 1er mai le plus massif au monde. Il existe donc toute une série de motivations, de convictions et d'idées qui expliquent l'enthousiasme exprimée ici.

Qu'allons nous défendre dans ce défilé? En premier lieu, l'unité car vous savez ce qu'elle a signifié dans le processus historique de la Révolution. Nous allons défendre l'unité du peuple autour de Fidel, de Raúl, de la Révolution, du socialisme et de notre Parti. Nous allons défendre aussi nos acquis que nous continuerons à perfectionner. Nous défendons aussi l'unité entre les générations et cela explique l'importance de la présence de toutes les générations à ce défilé ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21590-miguel-diaz-canel-met-laccent-sur-lenthousiasme-des-travailleurs-a-laproche-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba